

Filmabend zur Konzernverantwortungsinitiative

veranstaltet vom Lokalkomitee Allschwil

# Schweizer Konzerne – schmutzige Geschäfte?

Film «Dirty Gold War» und  
Informationen zur Konzernverantwortungsinitiative

Glencore vergiftet Flüsse im Kongo und die Luft in Sambia. Der Basler Konzern Syngenta verkauft tödliche Pestizide, die bei uns schon lange verboten sind. Immer wieder verletzen Konzerne mit Sitz in der Schweiz die Menschenrechte und ignorieren minimale Umweltstandards. Die

Konzernverantwortungsinitiative verhindert, dass weiterhin Menschenleben zerstört und die Umwelt vergiftet werden.

**Filmvorführung mit Infos zur Initiative und über Möglichkeiten, sich in der Gemeinde Allschwil zu engagieren.**

**Eintritt frei | Kollekte**

**Wann:**

**Freitag, 12. April 2019**

**Beginn: 20:15 h**

**Mit anschliessendem Apéro zum Gesprächsaustausch**

**Wo:**

**Landkino im Heimatmuseum**

**Baslerstrasse 48**

**4123 Allschwil**



Konzern-  
verantwortungs-  
initiative

[www.konzern-initiative.ch/lokalkomitee-allschwil](http://www.konzern-initiative.ch/lokalkomitee-allschwil)

